

永野区だより

令和3年8月

知恵の『わ』で創る我らの永野村

和 輪 環 我 話 いろんな『わ』

皆さん、お元気でいらっしゃいますか！

今年もまた、コロナ禍の中での生活が余儀なくされますが酷暑のあとは集中豪雨と、日本国内いたるところで被害を被っています。普通の生活に戻るまでは、だいぶ時間がかかりそうですね。「自分の身は自分で守る」今一番必要なことだと感じています。公民館でも精一杯お手伝いさせていただきます。一緒に乗り切って行きましょう！！

永野小学校との合同運動会（9/19 予定）について

学校・PTA・各公民会体育部長での協議の結果、今年度は学校だけの開催と決定致しました。また、町主催の町民バレーボール大会、町民体育祭も中止となりました。

これまでの活動報告

- 5月 6日 交流館周辺の清掃
- 5月 19日 公民会長会
- 7月 13日 福祉部会(26名)
- 7月 26日 公民会長会
- 8月 3日～熱中症予防対策実施（75歳以上 256名）

今後の予定 永野交流館の今後について（令和7年～指定管理者制度廃止）

県道407号線について

5/19・7/26

先般、伊佐市針持地区コミュニティー協議会のメンバーが来館され、県道407号線（針持～駒ヶ段～新地 全長7.5km、内5km）の改良について相談がありました。1回目は伊佐市議岩元勉氏からの説明、2回目は針持地区からの申し出による双方の館長、公民会長が出席し検討会を実施しました。

針持地区としては数年前より活動をされ、伊佐市役所への陳情もされており、生活道路としてだけでなく、曾木の滝と観音滝を結んでの観光振興への期待も大きく、その思いを熱く語られました。

永野区の公民会長からも、駒ヶ段集落内の急カーブ等の危険性を危惧する意見も多く出されました。その結果、永野区としても、日常生活道路であることから足並みをそろえて要望していくことに決定致しました。いろいろな問題はありますが、永野区としては県道の木の伐採や草払い等を主として要望を提出し、そのうえでの完了を提言していく方向で進めてまいります。今後、皆様には要望書への署名をお願いすることになると思いますが、その際にはご協力をよろしくお願い申し上げます。

猿の被害 犬や猫のエサを外に出したままにしないで下さい

交流館にロケット花火用意しています。取扱には充分注意して下さい